

Suben 40% los recortes al agua en el valle de México

El Organismo de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (OAPAS), dependiente de la Comisión Nacional del Agua, aplicará un recorte más de 10 por ciento al abastecimiento del Sistema Cutzamala hacia la zona metropolitana del valle de México.

De acuerdo con la OAPAS, Conagua envió un documento en el que especifica los términos y motivos de la modificación que ahora se mantiene en 40 por ciento, pues durante los últimos meses la dependencia redujo 30 por ciento el suministro de agua.

Por medio de un comunicado, la dependencia detalló que desde el pasado 10 de septiembre y hasta el próximo 15 de octubre la reducción en el abasto de agua potable será de 40 por ciento; del 16 de octubre al 30 de noviembre, de 35 por ciento, y durante todo el mes de diciembre la reducción se mantendrá en 30 por ciento.

A pesar de las lluvias que se han registrado en los últimos días, las presas que abastecen al Sistema Cutzamala registran niveles bajos porque las precipitaciones pluviales no benefician la captura de agua por localizarse en zonas distintas.

Por ello, Conagua se encuentra forzada a reducir la cantidad de agua que se envía al Distrito Federal y la zona metropolitana del valle de México para garantizar el abasto durante la próxima temporada de estiaje. (Redacción)

